

Mueren ocho personas y 30 resultan heridas en volcadura de autobús en Zacatecas

La mañana de este lunes un autobús de pasajeros se volcó a la altura de la comunidad de Rocamontes perteneciente al municipio de Concepción del Oro, Zacatecas, cuando circulaba por la carretera federal número 54 Zacatecas- Saltillo, como saldo ocho personas murieron y 30 resultaron heridas, entre ellas niños de siete y 10 años.

https://www.elsoldezacatecas.com.mx/local/municipios/mueren-ocho-personas-y-30-resultan-heridas-en-volcadura-de-autobus-en-concepcion-del-oro-zacatecas-10312863.html